



Phot. Binder



Lilian Harvey im Seebad
vor 15 Jahren . . .

. . . und heute

Lilian, das Mädchen mit den 100 Gesichtern

Von

Kurt Becker

Der breite, braune Amerikaner wartet behäbig in der prallbesonnenen Düsseldorfer Straße, Berlin-Wilmersdorf. Da kommt flugs aus dem Haus ein ganz zierliches Fräulein in

rotem Seidenfoulardkleid mit weißen Tupfen. Der kleine Hut vermag nicht, unter rotumbänderter Krempe, das Gesicht im Schatten zu halten, weil von dem graden Rücken dieser schmalen, welt-